



# Total respaldo empresarial al llamado del Gobernador

*Alrededor de 500 consorcios, cámaras, asociaciones, sindicatos, prestadores de servicios y hoteleros están contribuyendo al plan diseñado por el jefe del Ejecutivo para proteger el empleo durante la contingencia sanitaria por el covid-19 y así evitar los despidos de personal en aras de la tranquilidad de todos en Q. Roo*

Más información en la página 12A



## Quédense todos en casa, pide Mara

**BENITO JUAREZ, 26 de marzo.-** "Cortemos de tajo la transmisión del virus, te necesitamos, ayúdanos, todos juntos, es tiempo de estar más solidarios y unidos que nunca", afirmó la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, al hablar a través de su transmisión en vivo en redes sociales sobre el primer caso de fallecimiento causado por coronavirus en Quintana Roo, al enviar un mensaje de condolencias a sus familiares y amigos. La primera autoridad municipal dijo a los benitojuarenses que no están solos, al exhortarlos a no salir de casa cumpliendo aislamiento social para su bienestar y el de sus familias, además pidió que se mantengan informados a través de los medios oficiales, ya que esta es la manera más efectiva de aminorar los números de contagio por esta enfermedad.

Más información en la página 4A

## Policía Quintana Roo rescata a cinco secuestrados en operativo

**BENITO JUAREZ, 26 de marzo.-** Después de una intensa balacera en la Supermanzana 69, un presunto delincuente murió en el enfrentamiento con las fuerzas policiacas y por lo menos otros dos resultaron lesionados, en un operativo que realizaron

esta noche elementos de la Policía Quintana Roo y de la Fiscalía General del Estado, quienes rescataron a cinco personas que sufrieron una privación de la libertad horas antes en un restaurante de la avenida Kabah.

Más información en la página 3A



## Juan Carrillo evita abusos en comercios

**ISLA MUJERES, 26 de marzo.-** Comprometido con el bienestar de la población isleña debido a la situación generada por el covid-19, el presidente municipal, Juan Carrillo Soberanis, en coordinación con la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), intensificó acciones para monitorear que los precios de la canasta básica se mantengan según el tabulador y recorrió diversos negocios en la Zona Continental para verificar que se respeten.

El Edil isleño dijo que no se permitirá que algún establecimiento, tanto de la ínsula como de la Zona Continental, viole las reglas y se aproveche de la situación de contingencia por la que pasan varios países con el coronavirus, por lo que es primordial vigilar el cumplimiento de las disposiciones establecidas en la Ley.

Más información en la página 6A

## "Le viene de maravilla al América"



**CIUDAD DE MEXICO, 26 de marzo.-** Pese a la contingencia por coronavirus, las buenas noticias en América comienzan a llegar y para Miguel Herrera, el alta médica de Nico Castillo tras una larga recuperación es "algo que le viene de maravilla a sus compañeros". El estratega se mostró contento de que la evolución del delantero chileno sea positiva y confía en tenerlo pronto de regreso al 100 por ciento.

Más información en la página 1B



## Rápida reacción evita plagio de un ciudadano

**BENITO JUAREZ, 26 de marzo.-** Dos sujetos con un arma de juguete fueron detenidos por la Policía Quintana Roo, cuando intentaron privar de su libertad a una persona.

En información dada a conocer por las autoridades, se indicó que en una oportuna intervención de los elementos de la Policía Quintana Roo se logró la detención de dos personas por el delito de privación ilegal de la libertad.

Los dos presuntos secuestradores, identificados como Salvador Antonio "N", de 29 años de edad, y Mauricio "N", de 50 años, fueron detenidos luego que elementos policiacos atendieron el reporte de auxilio.

Más información en la página 11A

## Capturana tercia de asaltantes de comercios

Más información en la página 11A

## Atrapan a narcos con droga



**BENITO JUAREZ, 26 de marzo.-** Dos sujetos fueron detenidos en medio de los dispositivos de seguridad que implementa la Policía Quintana Roo en la Región 200.

De acuerdo con datos recabados, durante un recorrido de prevención y vigilancia en la Supermanzana 200, Manzana 145, observaron a dos sujetos que viajaban en una motocicleta Vento con exceso de velocidad, motivo por el cual los oficiales les pidieron que detuvieran su marcha.

Más información en la página 11A



Util.  
Y en toda la extensión de la palabra, resultará el cuestionario digital que, por instrucciones del Gobernador Carlos Joaquín González, habilitó la Secretaría Estatal de Salud (Sesa) para atender de manera oportuna los casos sospechosos de coronavirus (covid-19) en todo el Estado.  
Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue la titular de la citada dependencia, Alejandra Aguirre Crespo, quien indicó que la población puede ingresar a dicho cuestionario a través de la dirección de internet qroo.gob.mx/sesa/cuestionario, resaltando que esta herramienta ayudará al fortalecimiento de la vigilancia epidemiológica ampliando la posibilidad de participación de buena parte de la comunidad y la interacción con las autoridades de salud.  
En este sentido, la antes citada, al tiempo que expuso que este cuestionario permite realizar un monitoreo más efectivo, ya que son las propias personas las que contribuyen al manifestar los síntomas que están presentando, indicó que en el mismo se aportan datos generales como nombre, género, dirección y teléfono para en caso de presentar síntomas y antecedentes de viaje que pudieran considerarse sospechosos las personas puedan ser localizadas lo más pronto posible para que sean puestas en observación y aislamiento.  
Al respecto, y al dejar en claro que para frenar la propagación del covid-19 la ciudadanía debe atender al máximo el distanciamiento físico, y salir a la calle únicamente si es por una necesidad, emergencia o actividad inaplazable, la titular de la Sesa reiteró el llamado a la población a continuar con las indicaciones de prevención necesarias para evitar más contagios, llámese el no saludar de mano, beso o abrazo, mantener una distancia de un metro con cualquier interlocutor, lavarse las manos con agua y jabón frecuentemente, y desinfectar las áreas de constante contacto, así como a mantenerse informada de manera oportuna a través de los canales oficiales de la dependencia, como su página web qroo.gob.mx/sesa, y redes sociales: en Facebook SESAQR00, y @SESA\_QR00 en Twitter.  
Con base en lo anterior, no queda más que resaltar lo afirmado por Aguirre Crespo en cuanto a que la lucha contra el coronavirus es una tarea en la que, para tener éxito, debemos involucrarnos todos.  
¿No lo cree así, amable lector?  
entremurosdq@gmail.com /cablesdq@yahoo.com /redacciondq@gmail.com